

## [J06 NICE-ACA] Quand l'arbitre s'abonne à Canal

Soumis par Rughjatore  
18-09-2011

Sans ce pénalty et ce carton rouge, on avait des raisons d'espérer ramener minimum un point de ce déplacement. Des Niçois totalement improductifs dans le jeu, manquant de percussioin devant et s'époumonant durant 43mn à tenter de trouver la faille. En face, nos Oursons ont géré, tranquillement, sans se montrer dangeureux non plus c'est vai, mais surtout sans paniquer, et sans se découvrir de trop.

Alors qu'on attendait la fin de la première période et de l'orage rouge et noir, qui faiblissait minute par minute, il a fallut que les petits hommes verts décident qu'on s'ennuyait trop, et qu'il fallait réveiller tout le monde. En donc, sur une main de Cavalli devant la ligne, qu'absolument personne ne voit du côté des juges (l'arbitre laissant même jouer l'action), c'est une balance qui vint dénoncer les faits, et quelle balance! Le quatrième arbitre, sagement assis sur son banc derrière la caméra située au niveau de la ligne médiane. En toute logique, même si nous, les keurses, avouont sans problème qu'il y a bien main de Yo Cavalli sur sa ligne, nous voyons stupéfait de voir qu'à l'inverse de la justice, le doute ne profite pas à l'accusé! Mr Fautrel, pris par la main par tout l'effectif Niçois, alla demander, non pas au juge de ligne, mais au 4e arbitre, qui est à 65m de l'action à ce moment-là, s'il y avait quelque chose à siffler. Celui-ci, bien sûr, n'était pas là mais a tout vu, et envoi à la fois le ballon au fond, et Cavalli aux vestiaires pour au moins 3 matchs.

Paranos? Manc'appena! Souvenez-vous, c'était en 2006, au mois de Juillet. La France criait au complot lorsque Zidane, coupable là-aussi mais d'un geste bien différent, se vit privé du reste de la finale par un moniteur vidéo. Et bien 5 ans plus tard, on décide que finalement, le pas-vu-pas-pris, c'est démodé! La prochaine fois, pourquoi ne pas utiliser le coup de fil à un ami qui regarde Foot+?

Coincidenza? Mr Fautrel arbitrera SCB-Angers, et Mr Picirillo, auteur d'un match plus que douteux lors de la venue de Monaco à Furiani, prolongera sa tournée en Corse Mercredi avec ACA-Montpellier.